

# SAVOIR DIRE STOP

La route est un espace public, ouvert et partagé par tous. Ainsi, pour que chaque usager puisse s'y sentir en sécurité et que la circulation reste harmonieuse, la route est soumise à l'application de règles. Le code de la route régit notamment les priorités, les dépassements, les distances de sécurité, les arrêts ou stationnements, les usages du clignotant...

En 2017, en France, ces infractions ont été à l'origine de 34% des accidents mortels.

Nous stationnons quelques instants en «warning». Nous roulons un peu au dessus des limitations. Nous accélérons au feu orange « un peu mûr»... Ces non-respects des règles qui peuvent paraître mineurs à certains, entraînent à la longue une dévalorisation de toutes les règles. Or, cette sorte d'autorisation personnelle de transgression nous amène petit à petit à minimiser les risques et à tolérer de plus en plus d'entorses. Jusqu'où ? A quand l'accident ?

**Respecter le code de la route est une affaire de comportement,  
la sécurité la responsabilité de tous.**



# 322

**accidents mortels  
liés à des refus de priorité**



SÉCURITÉ ROUTIÈRE  
TOUS RESPONSABLES

@RoulePlusSur69

JUILLET/RHONE

wh  
Com'Unique